



El presidente de la CHS se reúne con el alcalde de Mula

22.mayo.2023- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, ha mantenido una reunión de trabajo con el alcalde de Mula, Juan Jesús Moreno García, acompañado por representantes de la Comunidad de Regantes de Fuente Librilla.

Desde el consistorio han pedido conocer la situación administrativa para la tramitación de regadío consolidado al amparo de la documentación presentada en la tramitación de recursos hídricos procedentes de la planta desaladora de Valdelentisco.

Al respecto, el presidente del organismo de cuenca ha informado de las distintas resoluciones ya emitidas y que otorgarían viabilidad a lo solicitado por el consistorio muleño. En la actualidad, la Comisaria de Aguas de la CHS está procediendo al cierre de los perímetros de riego susceptibles de ser regularizados.

Asimismo, los comuneros han querido saber el estado del expediente concesional de agua procedente de la planta desaladora de Valdelentisco (Murcia) y, en particular, acerca de los plazos previstos para su culminación.

En este sentido, el presidente de la CHS ha aseverado que primero se llevará a cabo la adjudicación de caudales a las Comunidades de Regantes del Tránsito Tajo Segura, con origen en la planta de Torre vieja, y cuya resolución se espera que finalice en un breve plazo de tiempo. Una vez resuelta esta adjudicación, comenzaría el procedimiento de los regantes dependientes de Valdelentisco lo que resolvería la situación de los regadíos consolidados de Fuente Librilla.

En la reunión, tanto el consistorio como los comuneros de Fuente Librilla han aprovechado para tratar otros asuntos relacionados con la Comunidad General de Regantes de Sierra Espuña en la que están incluidos junto con los regantes de Pliego.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre todos los participantes.